

Intensivtage 22.08. – 26.08.2022 im Bonifatiuskloster Hüfeld

Things, die wir mit DIR im Kloster erleben möchten

- Vernetzen
- Gemeinschaft erleben
- Gemeinsamer Austausch über den Glauben
- Zeit für deine persönliche Fragen

Gemeinsam werden wir am 22.08.2022 mit dem Zug nach Hüfeld (bei Fulda) fahren. Wohnen werden wir im Jugendhaus Sankt Josef. Begleitet werden wir in dieser Woche von Pater André Kulla OMI. Gemeinsam wollen wir mit ihm durch verschiedene Bausteine ins Gespräch kommen und uns den Fragen unseres Glaubens stellen. Pater André Kulla wird uns auch einen Einblick in das Leben als Oblate (Ordensmann) geben, z.B. durch die Teilnahme an der gemeinsamen Gebetszeit, und uns zeigen, wie diese ihren Glauben mit in den Alltag tragen. Abreisen werden wir gemeinsam am 26.08.2022 nach dem Mittagessen mit dem Zug.

Wir setzen die Bereitschaft voraus, sich in den Arbeitszeiten einzubringen und sich während der gesamten Zeit rücksichtvoll und verantwortungsbewusst zu verhalten.

Im Teilnehmerbeitrag von 180 € sind folgende Leistungen inbegriffen: Zugfahrt, Unterkunft im Doppelzimmer mit Vollverpflegung (ohne Getränke für zwischendurch), Arbeitsmaterial und Referentenhonorar. (Ermäßigungen sind in Einzelfällen auf Anfrage möglich.)

Bei einem **Vortreffen** wollen wir uns kennenlernen. Das Vortreffen findet beim Treffen im Rahmen der Firmvorbereitung am Freitag, den **15.07.2022** von 17 bis 21 Uhr mit einem Jugendgottesdienst im **Pfarrzentrum St. Peter, Gelnhausen** statt.

- Die Teilnahme an diesem Treffen gehört zu den Intensivtagen im Kloster dazu und wird erwartet. -

Wie du dich zu den Intensivtagen im Kloster anmeldest, ist im allgemeinen Firm-Flyer beschrieben. Nach Bestätigung der Anmeldung erhalten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer weitere Infos mit einem ausführlichen Anmeldeformular, Details zur Zahlung, etc.

Die Leitung der Klosterwoche haben Nadja Grüll & Nico Lemmer.

Come with us ins Kloster!

